

Mosta

Les Français d'Algérie vivent aujourd'hui leurs dernières heures. D'ici vingt ans, leur présence ne subsistera que dans les souvenirs de ceux qui les ont connus. Ce récit transmet une part de leur histoire, celle d'une famille pied-noire dans la ville de Mostaganem dans les dernières années de l'Algérie française, celle d'Eloïne, au destin chamboulé par les « évènements ».

Mosta se plonge aussi dans le quartier arabe, Tigditt, parmi les frères Chérif et Brahim, aux trajectoires opposées et dans la famille du petit Adil. Parmi ces vignes qui font vivre une région mais portent aussi la signature d'une présence française qui connaît, dans le tourbillon de cette guerre sans nom, ses derniers instants. Une terre qui demeure pour tous ces acteurs une blessure, un tourment dont on ne se défait pas ; témoin encore aujourd'hui de ce passé et des liens tenaces entre les deux rives de la Méditerranée.



Olivier Marcq, fils d'une rapatriée d'Algérie, est né en 1978 à Senlis. Marié, père de quatre enfants, il vit à Lille. Mosta est son premier roman.

